

NOTA DE PRENSA

La Universidad de Alcalá celebra cinco siglos en la vanguardia de la Medicina

 La UAH organiza la Semana de la Medicina, un programa de actividades dirigidas al público general, a la comunidad universitaria y a los estudiantes de secundaria y bachillerato para conmemorar la llegada del humanismo a la Medicina y el V Centenario del nacimiento de Francisco Vallés.

Alcalá de Henares, 23 de septiembre de 2024

'La Semana de la Medicina de la Universidad de Alcalá: 500 años desde Francisco Vallés'. Del 30 de septiembre al 4 de octubre, la UAH dedicará un amplio programa de actividades a conmemorar un relevante momento histórico del que fue, además, protagonista: la llegada del Humanismo al mundo de la Medicina.

La cita, que pondrá el foco en el papel decisivo que ha tenido y tiene la Universidad de Alcalá, desde hace cinco siglos, en el desarrollo de la medicina de vanguardia, será presentada este jueves, 26 de septiembre, a las 10.30 horas, en la Capilla de San Ildefonso.

Conferencias, exposiciones y talleres acercarán a los participantes al pasado, presente y futuro de la Medicina y de la historia de la Universidad de Alcalá, así como a uno de los personajes más destacados de ese cambio de rumbo que vivió la asistencia médica en el siglo XVI: Francisco Vallés, de cuyo nacimiento se conmemoran 500 años.

El humanismo médico y la Universidad de Alcalá

Desde la fundación de la Ciudad del Saber en el año 1499 por el Cardenal Cisneros, la Universidad de Alcalá promovió una auténtica revolución en distintas disciplinas, incluida la Medicina. Con la llegada del Humanismo dio comienzo a una nueva forma de entender la medicina que cambiaría para siempre la atención sanitaria en todo el mundo.

Junto a Francisco Vallés, toda una generación de médicos humanistas como Cristóbal de Vega o Juan Alonso de Fontecha contribuyeron a la modernización de esta disciplina.

-- Nota interna --

El acto de presentación a medios incluirá las siguientes actividades:

- 10.00 horas: café de bienvenida
- 10.30 horas: presentación a cargo de:
 - José Vicente Saz (rector de la UAH)
 - Julia Buján (catedrática de Histología de la UAH y directora de la Semana de la Medicina)
 - Gabriel de Arriba (decano de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud de la UAH
 - Santiago Coca (delegado de la Universidad de Alcalá en el Centro Universitario de la Defensa)
 - Melchor Álvarez de Mon (catedrático de Medicina de la UAH, jefe de Medicina Interna del Hospital Príncipe de Asturias y uno de los médicos más relevantes de España)

- 11.30 horas: breves entrevistas con intervienes previamente concertadas
- 11.45 horas: visita a la exposición 'Cinco siglos de vanguardia médica: cómo la Universidad de Alcalá inventó el futuro' (Rectorado)
- 12.00 horas: visita a la Ciudad de la Medicina (Centro histórico de Alcalá)

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional 91-885 40 67 prensa@uah.es Plaza de San Diego, s/n \cdot 28801 \cdot Alcalá de Henares \cdot Madrid